

Campoo

Intenso fin de semana en la comarca con actividades culturales, folclóricas y deportivas

La tradicional Fiesta de la Rosa se celebra el domingo en el Monasterio de Montesclaros

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa A las puertas casi del verano comienza a notarse en la comarca de Campoo el incremento de la actividad social y cultural que desarrollan los once ayuntamientos del sur de la región incluidos en Campoo Los Valles. La antecámara de las fervientes fiestas con tinte mariano de la comarca llega este fin de semana con la celebración de la

Acompañe o no el tiempo, con sol o con lluvia, el domingo 29 de mayo, la Fiesta de la Rosa volverá a ser la celebración que acostumbra, mariana y romera por excelencia de la Merindad de Campoo. Fieles procedentes de toda la comarca se darán cita en Montesclaros para vivir las misas y confesiones de las 9, 10, 11 y 13 horas y la Misa Solemne a las 12 de la mañana.

El domingo, los padres dominicos del monasterio celebran la solemnidad del Corpus Christi y al finalizar la misa se realizará la procesión con el Santísimo Sacramento hasta la iglesia y la adoración al Santísimo hasta las cuatro de la tarde con Santo Rosario y Misa Solemne. Para evitar las típicas aglomeraciones se bendecirán las rosas en todas las misas a celebrar. Entre las distintas rutas a la Fiesta de la Rosa se ha escogido una en quad, que saldrá el domingo de Reinosa, pasando el día en Montesclaros y comiendo después una olla ferroviaria. Más información en el teléfono 656-388952.

También el domingo, por tercer año consecutivo, se celebran por la tarde, desde las 20 horas, la final y entrega de premios del Concurso de Astas de

Fiesta de La Rosa, en el Monasterio de Montesclaros, que tendrá lugar el próximo domingo 29 de mayo, con un amplio programa de actividades que incluye un desfile y ofrenda floral de moteros, carreras de cintas y a caballo y biketrial para alevines. A primera hora de la mañana llegarán los numerosos romeros en sus coches, autobuses, andando, en moto o a caballo.



Vista del Monasterio de Montesclaros.

A. QUEIMADELOS

Venado y Corzo, con obsequios para todos los participantes y patrocinadores. La cita será en el restaurante de Pico Casares, en el pueblo de Entrambasaguas. Los aficionados a la pintura del artista internacional Jo-

sé Espurz, pueden ver en La Casona hasta el 5 de junio, una exposición de pintura colectiva de óleos en la que participa con 25 de sus alumnos, que presentan una obra cada uno.

El horario es por las mañanas

de 12 a 13,30 horas y por las tardes de 19 a 21,30.

Hoy viernes, con motivo de los 75 años de estancia de los Padres Carmelitas en Reinosa, se ofrece a las 20,30 horas una conferencia que ofrece el car-

Remitido un escrito al Ayuntamiento

Los vecinos de los barrios de la Naval exigen la limpieza del cauce del Híjar

QUEIMADELOS. Reinosa

La asociación vecinal Peña de los Barrios Híjar de Reinosa, ha remitido al presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro en Zaragoza, una carta en la que después de presentarse como asociación cultural con sede social paralela al curso del río Híjar en su paso por la ciudad, señala que "ha recogido el sentir de los vecinos de las viviendas colindantes con el citado río, opinión que hacemos nuestra, solicitando la necesidad de la rápida limpieza del cauce, que en la actualidad está lleno de maleza, arbustos y ramaje, ya que hace años que no se limpia". Además, la agrupación vecinal también comunica a la CHE la necesidad de hacer un muro profundo en la margen que limita con los edificios de la Ave-

nida Naval, ya que en la época de crecidas del río, dadas las características del terreno por filtración subterránea, se inundan los sótanos que tienen las viviendas citadas, con el consiguiente perjuicio económico para estos vecinos, que año tras año padecen esta lamentable y posiblemente solucionable situación.

En la carta remitida y firmada por el presidente de la Peña Híjar de Reinosa, José Manuel Revuelta de la Fuente, el colectivo vecinal espera que desde la Confederación Hidrográfica del Ebro se tomen en consideración las medidas pertinentes, dando las órdenes a sus técnicos, "para que examinen el caso que exponemos y procedan a la ejecución de las obras necesarias para acabar con la situación de angustia de los ve-



El cauce del río Híjar se encuentra en estado de abandono.

QUEIMADELOS

arregle la orilla del río Híjar contigua con las casas de la Avenida Naval, esperando que en su calidad de alcalde de la ciudad, apoye la súplica ante el jefe de la CHE y consiga que se realice la obra solicitada". Subrayar la im-

portancia que tendría el arreglo de la obra requerida para estos vecinos de un barrio tan popular como es el de la Avenida de La Naval, dado que año tras año se vienen repitiendo las consabidas inundaciones.

Está noche, a las 23 horas, en el café-bar El Espolón, actuación de la Ronda Las Fuentes, en el V Festival Folclórico Campurriano. Mañana sábado, a las 19,30 horas, en la Tasca Camesa de Olea, tendrá lugar el Concierto de Primavera, programado esta edición en cuatro actuaciones del folclore regional y nacional.

Actuación de César Higuera

Abre el ciclo el rabelista César Higuera, que presenta su última obra *Itinerario*.

El sábado el albergue La Torre de Santurde celebra la VII ruta de bici-montaña de San Jorge, que desde las 9 de la mañana recorrerá los montes de Santurde, Campoo de Enmedio y Reinosa, pasando por el nacimiento del Besaya. Más información en el 942-778633.

El Grupo de Cicloturismo tiene también una salidas: el sábado la ruta será a San Pedro del Romeral (82 kms.), con salida a las 9 de la mañana. El domingo la ruta es al Pantano del Ebro (65 kms.).

La película cinematográfica que se proyectará en Reinosa el sábado al lunes, en horario de 20 y 22,30 horas, lleva por título *La maldición*.